

Einfache Anfrage

von André Sopranetti

Einwohnergemeinde Spiez: Bald eine Blue Community?

Ausgangslage

Anfangs September erhielt die reformierte Kirchgemeinde Spiez im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung das Zertifikat "Blue Community". Mit der Selbstverpflichtung zur Blue Community hat sich die Kirchgemeinde eine Reihe von Massnahmen vorgenommen. Dieses Engagement ist vorbildlich.

Das Mitmachen bei Blue Community kostet kein Geld, bedingt aber die Beachtung folgender vier Grundsätze: (www.bluecommunity.ch)

- 1. Anerkennung des Wassers als Menschenrecht**
- 2. Leitungswasser anstelle von Flaschenwasser**
- 3. Wasserdienstleistungen bleiben in der öffentlichen Hand**
- 4. Eine Blue Community pflegt Partnerschaften mit internationalen Partnern**

Es gibt somit ethische, ökologische und ökonomische Gründe, sich als Gemeinde dieser Organisation anzuschliessen.

Frage an den Gemeinderat:

Ist der Gemeinderat bereit, die Ziele von Blue Community zu prüfen und bei positivem Resultat ein Engagement der Einwohnergemeinde Spiez einzuleiten.

Der Fragesteller



André Sopranetti